

Week end chargé pour les pilotes de course !

Bon seulement le premier grand prix de cette saison 2007 qui débute en Australie, voir sur notre forum pour les pronostiques et autres jeux. Il est vraie que cela va bien changer cette saison puisque le départ de Schummie, changement de écurie pour Alonso ! Mais de l'autre côté de l'Atlantique on se prépare pour les 12H de Sebring, et on y trouve des Audi, des Corvettes, en GT2 des Ferrari et les Porches !

Sans oublier de vous dire, qu'un autre Français est en trais de s'échauffer pour sa saison 2007 en Champ Cart, oui Monsieur Sébastien Bourdais et il ne sera pas le seul Français à courir ..

Et entre « » on se prépare déjà pour les 24H du Mans qui vont débiter à 15h du aux élections !

Marco Werner, en signant un 1:44.974, offre à Audi la pôle position pour la course de samedi à Sebring, améliorant au passage le record du tour. Juste derrière, c'est Dindo Capello qui signe un 1:45.326, permettant à la marque Allemande d'avoir ses deux voitures sur la première ligne. Cela n'était pas arrivé depuis Road America, l'an dernier.

S&S 1 >> le blog auto

Les derniers essais de l'hiver se sont achevés sur une superbe performance de Sébastien Bourdais qui a d'une part relégué le deuxième, Will Power, à un peu plus d'une demi-seconde, et d'autre part battu le record non-officiel de la piste de Laguna Seca détenu depuis l'été dernier par Ricardo Zonta sur une Toyota F1 de 429 millièmes. Les officiels de la série avaient annoncé au début de la journée que le premier pilote à battre ce record se verrait récompensé de 5 000\$.

S&S 2 >> champ cart

Peugeot a révélé aujourd'hui la livrée de la 908 pour les Le Mans Series et les 24 Heures du Mans. Toutefois cette livrée n'est pas encore définitive et elle est encore susceptible de changement dans les prochaines semaines. Pour la deuxième année consécutive, les 24 Heures du Mans ne partiront pas à 16 heures le samedi après-midi. En effet, après avoir retardé d'une heure le départ l'année dernière à cause de la coupe de monde de football, c'est cette fois l'actualité politique française qui incite l'ACO à avancer d'une heure le départ.

S&S 3 >> f1-action

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 17 mars 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7123-week-end-charge-pour-les-pilotes-course.html>